
令和 3 年度第１回三重県地域訓練協議会における主な意見 
 
○DX 推進について、ハードの普及（開発等）に携わる人材開発を訓練で行うとなると中々
難しいが、少なくともそれを使いこなせる人材の育成となる訓練を望む。 
 
○人材不足分野でありながら、訓練に人が集まらない要因は、その分野の労働条件等訓練以
前の問題でもあると思われ、業界全体でも考えていかなければならない課題である。 
 
○各専門学校もあらゆる分野で DX に取り組んでいるので、業界の求める人材像を官が把
握して訓練委託先にプレゼンすれば様々な提案があるのではないか。 
 
○介護分野も高齢社会に向かう中で人材がリスクとなっていく。また、利用者家族からのク
レーム等が増えているように職員に求められる水準が高くなってきていることから人材の
定着も課題となっている。 
 
○厚生労働省の分科会でリカレント教育のガイドラインが作成中であるので、在職者訓練
等のカリキュラムへも今後反映されることを期待する。 


